

redacción médica

Los médicos, farmacéuticos... medalla por el plan antidrogas

- Varios sanitarios de distintos perfiles han sido condecorados en relación a su participación para el **Plan Nacional Sobre Drogas**



Varios sanitarios de distintos perfiles han sido condecorados en relación a su participación para el **Plan Nacional Sobre Drogas**

<https://www.redaccionmedica.com/secciones/ministerio-sanidad/medicos-psicologos-y-farmaceuticos-entre-las...>



Paula Urrutia

Viernes, 25 octubre 2024

El delegado del Gobierno para el **Plan Nacional sobre Drogas**, Juan Ramón **Villalbí** Hereter. 25 oct. 2024 11:15H SE LEE EN 4 minutos POR PAULA URRUTIA

- TAGS
- Ministerio Sanidad
- **Drogas**

El **Ministerio de Sanidad** ha hecho entrega de diversas condecoraciones, concretamente su Delegación del Gobierno para el **Plan Nacional Sobre Drogas**, a distintos perfiles sanitarios debido a los méritos y el papel relevante que han tenido en sus distintas áreas de la salud para el **Plan Nacional Sobre Drogas de 2024**. Entre los premiados, el Boletín Oficial del Estado (BOE) recoge este viernes diversas **figuras de relevancia sanitaria**, entre las que se encuentran médicos, psicólogos o farmacéuticos.

La ministra de Sanidad, **Mónica García**, como indica el BOE, hace entrega de la **Medalla de Oro de la Orden al Mérito del Plan Nacional Sobre Drogas** a **Alexis Goosdeel**, el director ejecutivo de la Agencia de la Unión Europea sobre **Drogas (Euda)**. Lo hace en consideración a sus méritos por la "estrecha relación" que ha mantenido con los diferentes actores involucrados en el ámbito de las **drogas** en España a diferentes niveles, destacando la excelente **colaboración con la Delegación del Gobierno para el Plan Nacional Sobre Drogas**, a propuesta del Delegado del Gobierno para el Plan Nacional

sobre **Drogas**, como muestra de "público reconocimiento" y en agradecimiento a la labor desarrollada.

Goosdeel es **licenciado en Psicología** por la Universidad Católica de Lovaina y ha pasado gran parte de sus 30 años de carrera trabajando en el campo de la salud pública a nivel nacional, europeo e internacional. Antes de unirse a la Agencia, dirigió Alizés, una asociación europea con sede en Bruselas que trabaja para el desarrollo y la cooperación en materia de salud pública. Goosdeel cuenta con un **máster en Psicología Clínica** y también con formación en Gestión.

Cruz Blanca para perfiles sanitarios

Además de la medalla de oro, el BOE recoge varios nombres **condecorados con la Cruz Blanca de la Orden al Mérito del Plan Nacional sobre Drogas** correspondiente al año 2024. Este reconocimiento se entrega a las personas, entidades y organismos públicos que se citan, en atención a los méritos y circunstancias "de extraordinaria relevancia" que concurren en todos ellos.

Entre estos premiados destacan algunos nombres sanitarios como el de **María Teresa Brugal**, facultativa especializada en Medicina Preventiva y Salud Pública. Jefa del Servicio de Prevención y Atención a las Dependencias de Barcelona, ha desempeñado un papel importante en la **Agencia de Salud Pública de Cataluña**, en prevención, control de **adicciones**, así como en la investigación epidemiológica sobre el consumo de **drogas**. También ha sido reconocida por su labor en salud pública y ha colaborado en **investigaciones nacionales e internacionales sobre adicciones** y enfermedades infecciosas asociadas.

La psiquiatra **María de las Nieves Rodríguez-Sierra Huguet** también ha sido reconocida con este Cruz Blanca. Ha trabajado en el ámbito de la salud mental y las **adicciones**, vinculada al tratamiento de trastornos relacionados con el consumo de sustancias y a la implementación de programas de intervención en salud mental en contextos clínicos. También ha sido reconocido **Jaime Fraga Ares**, jefe de servicio de prevención de conductas adictivas, Subdirección General de Programas de Fomento de Estilos de Vida Saludables en la Dirección General de Salud Pública en la Consellería de Sanidade de Galicia.

Otros condecorados han sido el psicólogo **Carlos Alonso Sanz**, conocido en el ámbito de la intervención en **drogodependencias** y en programas de prevención de **adicciones**, trabajando principalmente desde el enfoque de la psicología clínica y social; la doctora en Farmacia y Licenciada en Química por la Universidad de Santiago de Compostela, **Silvia Suárez Luque** o **Francisco Javier Álvarez González**, catedrático de Farmacología en la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid, destacando su trabajo en políticas de **drogas** y el impacto de las sustancias en la salud pública. ¿Quieres seguir leyendo? Hazte premium ¡Es gratis! ¿Ya eres premium? **Inicia sesión** Las informaciones publicadas en Redacción Médica contienen afirmaciones, datos y declaraciones procedentes de instituciones oficiales y profesionales sanitarios. No obstante, ante cualquier duda relacionada con su salud, consulte con su especialista sanitario correspondiente.